

# *Nota de Prensa*

**Congresista Susana Vilca denuncia:**

## **Impacto de Exportación Escasea el Gas Natural**

### ***Reitera desabastecimiento para mercado nacional***

Continúa la batalla política en defensa de los recursos no renovables como el gas natural. La congresista nacionalista Susana Vilca Achata advirtió que el alza del gas es consecuencia de la escasez del hidrocarburo debido al impacto de su exportación indebida que ha emprendido el gobierno aprista sin antes garantizar el abastecimiento para el mercado nacional, y que tiende a agudizarse.

La parlamentaria nacionalista insistió que el principal problema es desabastecimiento de gas natural y eso ha originado un alza, puesto que no existen reservas adicionales en el lote 88, (Los 8.8 TCF de reservas ya está vendidos en su totalidad) y para ocultar la falta de suministro de gas, el Gobierno emitió un dispositivo con fines de apaciguar los reclamos de los pueblos del sur, y las protestas sociales, pero además el dispositivo no podrá obligar al contratista porque no es parte del contrato.

Igualmente, manifestó que la viabilidad económica y financiera del proyecto depende de la recuperación de las inversiones provenientes del cobro de la tarifa del servicio y otras subvenciones (GRP – TGP), pero además KUNTUR no tiene el beneficio de la subvención de la Garantía Por Red Principal, porque el ministerio de Energía y Minas le otorgó la concesión a dedo y no mediante una licitación pública.

Fue durante su exposición en el VIII Foro Ciudadano Seguridad Energética, realizado en el auditorio de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM), en donde reiteró que el gas de Casmisea es de todos los peruanos y no debe exportarse antes que no se garantice el abastecimiento para el consumo interno, como se ha iniciado con el primer envío desde la planta de licuefacción de Pampa Melchorita..

Asimismo, la representante de Puno insistió en afirmar que la falta de reservas del gas de Lote 88, y que los precios del gas natural en boca de pozo son dispares con las tarifas del servicio de transporte de ese recurso, lo que ha generado gran incertidumbre en la demanda principalmente en el sector eléctrico y petroquímico.

***“La diferencia del precio de gas en boca de pozo es muy significativa, teniendo en cuenta que el precio del Lote 58, tendrá la característica de volatilidad, en julio de 2008 este precio llegó a trepar US\$ 14 MMBTU”***, manifestó la legisladora nacionalista.

De la misma manera, insistió que el literal 9.6 de la cláusula 9 de Contrato Boot de Transporte de Gas estipula que “durante un plazo de diez años contados a partir de la fecha de Puesta en Operación Comercial, el Servicio de Transporte de Gas que prestará la Sociedad Concesionaria se limitará únicamente a dicho rubro (transporte de Gas) producido por el Productor, no pudiendo los usuarios de la red contratar capacidad para transportar Gas distinto al referido”.

*“El Presidente Alan García critica a quienes defendemos la soberanía energética, que en vez de lavar banderas deberíamos lavarnos la cabeza, sin embargo, creo que eso ha hecho el gobierno al tratar de corregir sus errores en cuanto al tema de precios del gas de exportación, nos ha dado la razón porque nosotros hablamos con fundamentos. El gobierno promueve la exportación de gas de Camisea, el 2007, Transportadora de Gas del Perú (TGP) y Perú LNG, ya habían firmado el contrato de servicio de transporte de gas para la exportación por 620 MMPCD, por el mismo ducto que se utiliza para el consumo interno, pese a que el contrato le prohibía a TGP disponer el uso del ducto para transportar gas de otros lotes que no sean del Lote 88”,* remarcó la congresista Vilca.

**Lima, 06 de julio de 2010**  
**Con el ruego de su difusión**  
**Despacho de la congresista Susana Vilca**